

## Kinderfreizeit

90 Jahre Kinderwelt Marienhütte – für das Diakonische Werk der Evangelischen Kirche Heidelberg ein wichtiger Anlass, um diesen Tag gemeinsam mit den ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitenden des Diakonischen Werkes Heidelberg sowie des Evangelischen Kinder- und Jugendwerkes Heidelberg mit den Kindern, ihren Familien und Freunden zu feiern. Auch dieses Jahr spielten, tobten, sangen und bastelten wieder 80 Kinder pro Woche in der Zeit vom 30.07.-17.08.2018 auf dem Gelände der Marienhütte. Höhepunkt der diesjährigen Kinderfreizeit war der Familientag am 17.08.2018 zum 90-jährigen Jubiläum.



